

Rostock, 30 de Abril de 1989

María de la Luz Hurtado Directora de APUNTES Escuela de Teatro U.C.

Querida María de la Luz,

Estas líneas son para agradecerle el envío de la magnífica revista que usted dirige. Estoy seguro, APUNTES es un motivo de orgullo no sólo de la Escuela de Teatro de la UC, sino del teatro nacional chileno en su conjunto.

No tuve la suerte de ver **Pachamama** en su montaje ñuñoíno, pero los artículos —de dulce y de grasa— aparecidos en APUNTES al respecto, han sido una enorme ayuda para mi ilustración y también para objetivar mi propio trabajo y el de mis honorables, estimados colegas.

Por todo esto le ruego aceptar mis agradecimientos y compartirlos con todos los colaboradores de APUNTES, a la que le deseo una todavía mucho más longa vida.

Le saluda muy afectuosamente,

OMAR SAAVEDRA SANTIS